
所管事務調査

総務生活常任委員会

福祉文教常任委員会

経済建設常任委員会

実 施 日：	令和３年10月13日（水）
調査事項：	たつの市一般廃棄物最終処分場について

実 施 日：	令和３年10月6日（水）
調査事項：	屋内運動場の雨漏り状況について

実 施 日：	令和３年12月6日（月）
調査事項：	「野見宿禰」を活かした観光振興について

　委員会では、所管する事務について調査を行い、
その成果を本会議から付託された議案等の審査に
活かしています。

Ｑ	 最終処分場の延命化について、今の予想ではあとど
のくらい使用できるのか。
Ａ	 年間搬入量が760tであり、そこから搬出し、500t
程が残ると考えると、後30年程度は持つと計算している。
Ｑ	 今後30年の中で、処理施設をどのように更新してい
くかというスケジュールはあるのか。
Ａ	 具体的に何年というのはないが、施設維持管理業務
の委託先に、今の運転状況を聞き、早めに修繕を重ねな
がら対応している。

Ｑ	 屋内運動場は雨の日に使用するもので、また避難所
にもなることから、雨漏りはあってはならないこと。雨漏
りしている施設について今後どのように対応するのか。
Ａ	 現在５施設で雨漏りが発生しており、応急処置とし
て雨漏りを止める作業を進める。大規模修繕について
は、予算と時間を要することから、12月補正又は新年度
予算で対応していく。

Ｑ	 野見宿禰は本市において重要な財産だが、現状で
はどのような課題があると考えているのか。
Ａ	 本市の名前の由来ともなった野見宿禰を、広く周知
出来てないところが課題と考える。
　野見宿禰をＰＲするため、お土産など、たつのの起源が
分かるような取組みも考えていきたい。
Ｑ	 野見宿禰神社に上がる石の階段などが古くなってい
るが、改修するにも市は政教分離の関係でお金を出せな
いということなら、文化財指定する等、他に何か検討は
進んでいるのか。
Ａ	 遊歩道などについては、国有林のため営林署に対し
て整備出来ないか要望している。また、文化財の指定等
については、教育事業部とも連携し、発展的なことが出
来ないか模索していきたい。
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